
  
リニア中央新幹線事業に係る知事と飯田市関係者との意見交換会について 

リニア推進部 

 

１ 目的 
リニア中央新幹線の建設、国道 153号北改良や座光寺上郷道路など長野県が事業主体とな

る道路整備に関する要望のほか、リニアを活かした地域振興策について知事と意見交換し、必

要に応じて知事からＪＲ東海への申入れを依頼する。 

 

２ 開催日時 
平成 29年 11月 4日（火） 18:00～ 

 

３ 開催場所 
シルクホテル 飛天の間 

 

４ 参加者 
25名（裏面のとおり） 

 

５ 懇談概要 
 リニア中央新幹線建設に関する県の役割・関与 

 ＪＲ東海・長野県・飯田市の工事スケジュールの調整 

 座光寺地区の環境対策 

 交流人口拡大に向けた施設整備への支援 

 座光寺上郷道路、県道市場桜町線の整備 

 安全な食を供給するための農業の振興 

 リニア時代を見据えた新たな産業の振興 

 地域連携ＤＭＯ設立への支援など観光の振興   
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リニア中央新幹線事業に係る知事と飯田市関係者との意見交換会 参加者 

   

長野県 

阿部 守一 長野県知事 

野原 莞爾 一般社団法人長野県観光機構理事長 

水間 武樹 リニア整備推進局長 

山本 智章 南信州地域振興局長 

坂田 浩一 飯田建設事務所長 

古田 芙士 長野県議会議員 

小池  清 長野県議会議員 

小島 康晴 長野県議会議員 

飯田市 

山田 雅士 上郷地域まちづくり委員会会長 

小平 茂樹 上郷地域まちづくり委員会副会長 

木下 喜文 北条まちづくり委員会会長 

福田 富廣 座光寺地域自治会会長 

吉川 節雄 座光寺地域自治会副会長 

柴田 忠昭 飯田商工会議所会頭 

田内 市人 みなみ信州農業協同組合代表理事組合長 

萩本 範文 公益財団法人南信州・飯田産業センター専務理事 

中田 教一 長野県中小企業団体中央会下伊那支部長 

中島 一夫 飯田観光協会会長 

高橋  充 株式会社南信州観光公社代表取締役社長 

牧野 光朗 飯田市長 

佐藤  健 飯田市副市長 

北沢 武人 飯田市リニア推進部長 

清水  勇 飯田市議会議長 

井坪  隆 飯田市議会リニア推進特別委員会委員長 

湯沢 啓次 飯田市議会産業建設委員会委員長 

 


